Régions

Fès-Meknès

La région met le cap sur 2022

• Un nouveau plan de développement régional est en préparation. Il sera présenté dans trois à quatre mois. Toutes les composantes de la région sont impliquées.

a région Fès-Meknès met le cap sur 2022 avec un nouveau plan de développement régional de Fès-Meknès en préparation. L'annonce a été faite lors d'une récente rencontre de Saïd Zniber, wali de la région Fès-Meknès avec le wali de Meknès, les gouverneurs des différentes provinces, le directeur du CRI Fès-Meknès et les opérateurs économiques de la région. Il est prévu trois à quatre mois pour boucler ce plan sur la base des plans de développement provincial et communal en préparation, définir les leviers de développement et positionner la région sur des secteurs à fort potentiel de développement. Et il y a de quoi. Les régions sont soumises à une rude concurrence pour attirer des investissements et des entreprises menant des stratégies géomarketing pour s'implanter. L'urgence d'un nouveau marketing territorial a été d'ailleurs souligné à plusieurs reprises, lors de la rencontre et le verbe «marketer» la région Fès-Meknès, ses produits et ses secteurs phares, revenait par ailleurs comme un leitmotiv dans les différentes interventions. C'est dire, combien les acteurs sont conscients qu'avec la régionalisation avancée, la concurrence deviendra acharnée, voire féroce. Le wali de Fès-Meknès a indiqué que la région dispose d'un budget conséquent et c'est sur cette base que des projets seront programmés et élaborés. Les représentants de la CGEM-Fès insistent, eux, sur la relance des projets, comme la P2I, l'autoroute Fès-Tanger Med, le port sec, en stand-by. Il

Textile, industrie, infrastructures... les chantiers de la relance économique.

s'agit de rendre la région plus attractive pour pouvoir attirer des projets phares à l'image de Tanger, Rabat et Casablanca. Le président de la CGEM-Fès a, par ailleurs, proposé la tenue d'une réunion de réflexion autour de la région et ses priorités. Les textiliens de Fès ont, de leur côté, appelé à la relance du textile, un secteur garant de la paix sociale, car grand pourvoyeur d'emplois. Les opérateurs s'attendent, en fait, à des mesures urgentes pour assurer le décollage de l'économie et créer l'emploi dans une région qui compte aujourd'hui 4,3 millions d'habitants et des atouts encore inexploitables. Des réunions thématiques sont prévues au cours des prochaines semaines, en vue de mettre en place une feuille de route du développement de Fès-Meknès pour les six prochaines années. L'ambition affichée est d'en faire une région exemplaire et modèle.

PAR IHSSANE ANDALOUSSI